

# *Llaman en Francia a coordinar acciones europeas contra bloqueo a Cuba*

---

Image not found or type unknown



## **Francia condena bloqueo a Cuba**

París, 3 sept (RHC) La asociación Cuba Coopération France (CubaCoop) convocó hoy a la acción conjunta desde Europa para apoyar el desarrollo socioeconómico de la isla, lastrado por el bloqueo que le impone Estados Unidos.

En un artículo que publica la organización en su sitio web, precisó que ese objetivo de coordinación a nivel europeo centrará el foro señalado para el sábado 10 de septiembre en el contexto de la Fête de l'Humanité, un evento político y cultural que atrae cada año a cientos de miles de personas.

De acuerdo con CubaCoop, la unidad de acción en el viejo continente permitiría impulsar proyectos más

ambiciosos de acompañamiento al desarrollo de la nación antillana, a partir del intercambio de experiencias entre asociaciones que llevan tiempo realizando iniciativas en esa dirección.

Una alianza de organizaciones europeas podría llevar las acciones a un nivel superior, subrayó.

Entre las propuestas de cara al encuentro del sábado, la asociación francesa mencionó la importancia de actuar en el sector bancario, particularmente impactado por el carácter extraterritorial del bloqueo económico, comercial y financiero que sufre Cuba desde hace más de 60 años.

Los negocios y las inversiones europeas en la isla encuentran un severo obstáculo en la negativa de bancos a permitir transacciones relacionadas con el país caribeño para evitar sanciones y multas de Estados Unidos.

CubaCoop consideró importante insistir en que el bloqueo estadounidense no solo afecta a la mayor de las Antillas, también ataca a empresas europeas, que ven vulnerado su derecho a comerciar libremente con el país y las entidades que estimen conveniente.

Al respecto, citó un informe realizado en 2019 por el diputado Raphael Gauvain acerca del impacto de las medidas coercitivas unilaterales aplicadas por Estados Unidos contra naciones soberanas sobre sus propios socios tradicionales, en este caso la Unión Europea.

Según la investigación parlamentaria, esas sanciones han costado miles de millones de euros a empresas francesas.(Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/298227-llaman-en-francia-a-coordinar-acciones-europeas-contrabloqueo-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**